



Andacht mit Tanz, Musik und Frühstück

Die jährliche Weihnachtsandacht des August-Hermann-Francke Kindergartens fand jetzt in der Kreuzkirche statt. Die Leiterin Marliese Lüling und Pfarrer Eckart Link begrüßten neben den Kindergartenkindern ebenfalls Eltern, Großeltern und Geschwister zur Feier. Die Andacht wurde von allen vier Gruppen

gemeinsam gestaltet. In den vergangenen Wochen hatten die Kinder mit Hilfe ihrer Erzieherinnen fleißig geübt und geprobt. Somit konnten Klangspiele mit musikalischer Begleitung und einer Schattenwand, Lichtertanz, Gesänge und sogar Einzelvorträge dargeboten werden. Anschließend wurde in der Ein-

richtung in der Annabergstraße gemütlich zusammen gefrühstückt. Zum Abschluss konnten die Kindergartenkinder den Eltern ganz stolz liebevoll gebastelte Weihnachtspresente überreichen. Diese jedoch wurden dann erst gemeinsam unter dem Weihnachtsbaum geöffnet und bewundert.